

KIDANE YEMANE < kidane.yemane74@gmail.com>

Das Problem unserer Klima Verbesserer (CDU/ SPD/ Grüne/ FDP/ Linke) ist, dass Sie den Klimawandel vorsätzlich irritierend verkaufen, damit Sie Ihre Produkte verkaufen können!!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE < kidane.yemane74@gmail.com >

7. Juli 2023 um 15:29

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte deutsche Bürger-innen und AFD Wähler-innen,

wenn die korrupten weltweite Politiker-innen und Staatschefs keinesfalls zusammengehalten hätten, um zu verhindern, dass Sie sich mit der CO2 Emissionen irren, weil wir uns in der Polarkreisverschiebung befinden, dann hätten Sie heute schon schwarz auf weiß den Beweisbeleg, dass die Konzentration der heuchlerischen Weltklima Verbesserer vorrangiger auf wichtigere Angelegenheiten, wie den Schutz vor Überschwemmungen, Tsunamis, Hitzeschutz in Gebäuden, Sicherheit vor Tornados und Hurrikans, Abdichtungen in Gebäuden vor Vulkanasche, und noch vieles ungenannte setzen sollten, anstatt die Wärmepumpen als gesetzliche Vorschriften durchzusetzen. Anfänglich November 2020 habe ich Ihnen allen noch geschrieben, dass die Berechnung der Urknall-Theorie fehlerhaft ist, dann haben sich sehr viele angesehen Wissenschaftler über meine Vorahnung geärgert. Heute weiß, ich dass ich Recht hatte, denn bei meiner Berechnungen mit einem Professor zusammen, war die Theorie fehlerhaft. Bis heute gibt keiner zu, dass die Big Bang Theorie falsch ist, und vermutlich wird Sie so weiterunterrichtet, als wäre sie noch richtig.

Wie Sie es aktuell selbst mitverfolgen können, ist neulich schon wieder der Vulkan auf Island erweckt worden. Und davor noch viele andere kleinere Vulkanausbrüche in Russland und Philippinen. Dieser Rhythmus ist vorbestimmt, weil wir uns in der Anfangsphase einer Polarkreisverschiebung befinden. Genau diese Vulkanausbrüche und die vielen Erdbeben, die sich vor allem auch in den Meer ereignen, sorgen dafür, dass das Wetter sich verändert, und wir mit Tornados, Hurrikans, Tsunamis, Überschwemmungen aller Art, Fischsterben, und noch ungenannten Naturkatastrophen beschert werden.

Da das Methan einen 25 Fachen schwereren Gewicht hat als unsere CO2 Emissionen, ist die engstirnige Konzentration die Senkungen durch die Heizungen, ein überflüssiger und teurer Spass, der nachhaltig mehr Stromverbrauch kostet, welches wieder ein Widerspruch wäre, wenn man die Umwelt schonen will. Im Gegensatz zur dieser Anstrengung ist die Konzentration auf das Beheben des Plastikmülls, der eine negative Wirkung hat in Kombination mit dem Methan sinnvoller, weil diese Fusion wir letztendlich atmen. Anfänglich dachte ich, die Grüne Politiker-innen würde sich mehr um diese wichtige Angelegenheiten kümmern, weshalb ich diese Partei weiterempfohlen habe. Soweit ich mich erinnern kann, versprachen Sie auch, dass unter Ihrer Führung keinen Impfpflicht geben wird, bis Sie tatsächlich in der Führung waren. Heute kann ich die Grüne Partei, als Satanisten bezeichnen, denn Sie wollen herrschen wie die Nazis.

Und CDU/ CSU die sich jetzt als Retter des Heizungsgesetzes aufspielen, nutzen die gleiche Strategie, wie die Grüne Partei, in dem Sie Zeit verstreichen lassen, weil Sie den Aufschwung der AFD bremsen wollen, und hinterher beabsichtigen Sie das Heizungsgesetz durchzusetzen. Daher lieber Wähler-innen, lassen Sie uns keinesfalls zwei Mal

hintereinander auf den gleich Trick reinfallen, denn auch wenn diese Politiker-innen sich als christlich geben, lügen und betrügen Sie ohne Scham. Letztendlich handeln diese Politiker-innen, wie ein Verkäufer. Es gibt zwar auch gutherzige Verkäufer, aber die Politiker-innen sind es gewöhnt zu lügen, weshalb Sie das Skrupel-Gefühl verloren haben. Heute habe ich mir die Bundestagsgespräche nochmals angehört, und daher gehe ich stark davon aus, dass Sie das Heizungsgesetz zwar aufgeschoben haben, aber keinesfalls aufgehoben. Wir haben keinen anderen Wahl, als die AFD zur stärksten Macht zu machen, denn selbst im Bundestag werden diese aufstrebend motivierten Politiker-innen, wie ein Dreck behandelt. Wenn die CDU und Ampelkoalition sich keinesfalls ändern kann, dann müssen wir uns ändern. Bleiben Sie auf den Kurs, und unterstützen Sie die AFD, denn ansonsten werden Sie es finanziell sehr bereuen. Sobald die AFD an der Macht ist, und mit mir kooperiert, dann werde ich in Zusammenarbeit mit Ihnen, die Wahrheit über den Klimawandel aufdecken, damit Sie verstehen, dass die CO2 Emissionen unsere geringsten Probleme sind. Die weltweite Politiker-innen nutzen dieses Klimaziel nur, damit Sie Ihre Produkte verkaufen können. Das können Sie vergleichen, als würden Sie einen Esel eine Karotte vor der Nase halten, die Er jedoch nie erreicht. Sie wollen damit nur, dass Er für Sie spurtet. In diesem Fall Sie der Esel, liebes deutsche Volk! Wir dürfen diese Verbrecher keinesfalls ein zweites Mal uns verarschen lassen, denn mit Ihrer Stimme an der aufstrebenden AFD können Sie den Verlauf der zukünftigen Politik selbst ändern. Gemeinsam sind wir stärker, als diese Betrüger, denn Sie brauchen Ihre Stimmen, um weiter betrügen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah
www.bitcoinptah.com
https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/